

## **Jahresbericht Seniorinnen 2024**

Silvia und ich leiten die Turnstunden an jedem Donnerstag abwechselnd.

Silvia mit Gymnastik, Ruth mit Sitzjoga und Spiele.

Die Teilnahme in der Turnhalle war immer gut besetzt.

Am 22. August war das Vereinsbräteln für alle Turngruppen vom TiB beim Armbrustschützenhaus. Ein gemütlicher Abend nach der Sommerpause, wo es immer viel zu erzählen gibt.

Am 8. September ging die Vereinsreise mit dem Car ins Berner Oberland, mit 42 gut gelaunten Turnerinnen. Unterwegs machten wir eine gemütliche Kaffeepause an der Aare. Weiter gings bis Lauterbrunnen, wo wir mit der Luftseilbahn hinauf zur Grütschalp schwebten. Dort entschieden sich die meisten Seniorinnen für die Zugfahrt nach Winteregg. Einige schlossen sich der Wanderung an. Dort empfing uns eine Alphorngruppe mit einem schönen Ständchen und das Restaurant servierte uns ein feines Mittagessen. Weiter gings nach Mürren, Wolken wollten uns den Anblick vom Eiger Mönch und Jungfrau nicht gönnen und Regen begleitete uns auf dem ganzen Weg. Im Hotel Alpenruh angekommen, gab es eine hausgemachte Cremeschnitte und ein Kaffee oder etwas Härteres. Mit der Luftseilbahn Gimmelwald gings abwärts nach Stechelberg, wo der Car uns erwartete. Durchs Emmental fuhren wir gemütlich nach Balsthal. Im Barbara und Marianne ganz herzlichen Dank für die schöne Reise.

Am 9. November war Kasperlitheater. Für das wurde eifrig Kuchen gebacken und einige Seniorinnen halfen auch mit, die vielen hungrigen Kinder und Eltern zu verpflegen.

Am 12. Dezember wurden alle Seniorinnen und Passivmitglieder die nicht mehr an unseren Turnstunden gesundheitlich teilnehmen können, zur Weihnachtsfeier in die Eintracht eingeladen. Alle freuten sich sehr wieder altbekannte Gesichter zu sehen. An den festlich gedeckten Tischen, durften wir ein feines Essen geniessen, einer Weihnachtsgeschichte zuhören und traditionelle Lieder singen. Vielen Dank an Marlis, Käthi und Rita fürs organisieren.

Euer Leiterteam